

# La Voix de l'Opposition de Gauche

**Le 25 mars 2020**

## **CAUSERIE ET INFOS**

Bienvenue au club, nous aussi nous sommes confinés en Inde ! (lire plus loin)

Une employée du pôle courrier de la CNAV a finalement volé à mon secours pour débloquer ma retraite, je lui en suis gré et je l'ai remerciée chaleureusement.

Ah le péril jaune, pas la cirrhose, tout de suite ils pensent à picoler, pas l'hépatite, pas de quoi faire une jaunisse !

On emploie la dérision tellement cette histoire est ridicule.

Savez-vous quelle est la différence fondamentale entre la grippe et ce coronavirus ? C'est que ce dernier se répand plus rapidement, donc l'épidémie est fulgurante si l'on veut, et par conséquent elle peut faire facilement l'objet d'une instrumentalisation malveillante, puis les choses se tassent, l'épidémie emprunte la même trajectoire que la grippe et on n'en parle plus.

---

• [pages au format pdf](#)

## **Existe-t-il encore un espoir de tirer profit de cette crise ?**

C'est toujours le même scénario et principe ou justificatif qu'ils dégagent : Pour avoir plus de sécurité, tu dois accepter d'avoir moins de liberté, et ainsi de suite jusqu'au moment où tu n'en as plus tout, ce qui se passe en ce moment. Il en va de même avec nos droits sociaux qu'on doit défendre d'arrache-pied.

Comme les psychopathes qui dirigent le monde s'en remettent à la solution miracle du confinement pour endiguer ce qu'ils appellent la pandémie du coronavirus, on pourrait peut-être les prendre au mot en s'entourant des précautions d'usage, en demandant à l'ensemble des travailleurs de cesser le travail, hormis ceux des secteurs de première nécessité, histoire de précipiter la chute du régime.

Il faudrait voir comment cette tactique pourrait s'appliquer, sachant que toute reprise du travail serait conditionnée par l'abolition de la Constitution de la Ve République et la convocation d'une Assemblée constituante qui détiendrait tous les pouvoirs, ce qui impliquerait que les masses soient mobilisées et y participent, s'organisent pour créer leurs propres organes de pouvoir. Autrement dit, il serait inconcevable de travailler ou de vivre un jour de plus sous le régime de la ploutocratie qui a conduit la société où elle en est. Tout pouvoir économique ou politique serait dénié aux capitalistes et leurs représentants, afin que leur capacité de nuisance contre-révolutionnaire soit affaiblie ou anéantie.

On nous dira que les travailleurs ne sont pas prêts à enclencher un tel processus révolutionnaire... Merci, je le sais ou je m'en doute, mais qu'en est-il parmi ceux qui sont les plus évolués, parmi les militants ? Ne soyez pas pessimistes, sans pour autant se faire des illusions, entre les deux il existe une marge de manoeuvre pour organiser les travailleurs et les militants les plus conscients sur une ligne politique correcte qui rompt avec le consensus actuel.

### **Manipulation des faits et stratégie de la terreur. 1000 fois plus, en réalité ! Quoi de plus naturel !**

#### **- Coronavirus: Nombre de cas probablement 10 fois plus élevé en Italie que le bilan officiel - Reuters 24 mars 2020**

Le nombre de cas de contamination par le nouveau coronavirus en Italie est probablement 10 fois supérieur au bilan officiel de près de 64.000 personnes infectées, a estimé mardi le patron de la Protection civile italienne, qui assure la collecte des données concernant cette épidémie.

Dans la mesure où les tests de détection du virus ont le plus souvent été réalisés chez des personnes prises en charge à l'hôpital, il est probable que des milliers de cas de contamination soient passés inaperçus.

"Un ratio d'un cas confirmé pour dix (non détectés) nous semble crédible", a déclaré le directeur de la Protection civile italienne, Angelo Borrelli, dans un entretien accordé au quotidien La Repubblica, estimant de fait que près de 640.000 personnes pourraient être contaminées en Italie. Reuters 24 mars 2020

LVOG - Tous les ans en Italie comme en France ou ailleurs, des millions de personnes attrapent le virus de la grippe, des centaines de milliers passent en consultation, des dizaines de milliers sont hospitalisées, et le nombre de morts se situent entre 10 et 20.000.

Ils font comme si c'était une découverte ou un cas à part avec ce coronavirus, et ça marche du tonnerre parce que les gens n'ont vraiment rien dans la tête.

Comme vous y allez, un peu de respect, patati patata ? Attendez, c'est vous qui n'y êtes pas du tout. Plus de 90% d'entre eux sont connectés à Internet, donc en un clique ou une minute ils peuvent très bien savoir de quoi il retourne vraiment, je vous laisse en tirer les conclusions que vous voudrez.

Quand j'affirmai que favoriser l'élévation du niveau de conscience des masses était une de nos tâches prioritaires, on s'est foutu de moi, ce n'était pas marxiste paraît-il, c'était trotskyste mais les militants l'avait oublié, il faut dire que flanquer de tels dirigeants que cela aurait dû concerner en premier lieu, leur réaction fut normale. Moi je ne leur en ai pas tenu rigueur, eux ils m'ont traité en pestiféré.

### **Si vous les croyez aussi, c'est que vous n'avez absolument rien compris.**

#### **- En période trouble, comment prévenir une crise économique et éviter de privatiser les profits et de socialiser les pertes par Prof Rodrigue Tremblay - Mondialisation.ca, 24 mars 2020**

- Une fois qu'on aura surmonté la présente crise, je ne pense pas que les gens vont accepter un tel système pendant encore très longtemps. Mondialisation.ca, 24 mars 2020

Le Prof. Rodrigue Tremblay est professeur émérite d'économie à l'Université de Montréal et lauréat du Prix Richard-Arès pour le meilleur essai en 2018

LVOG - Il méritait bien ce prix, ses pairs ne s'y sont pas trompés ! Nous ne tenons pas à "*prévenir une crise économique*", pas seulement parce qu'elle existait déjà, mais parce que nous n'y aurions aucun intérêt, sauf à vouloir absolument continuer à vivre sous ce régime, c'est le cas de monsieur Tremblay, mais pas le nôtre.

Il a un train de retard, la question n'était plus de savoir si les gens allaient "*accepter un tel système pendant encore très longtemps*", mais quelles conditions exceptionnelles il fallait créer pour qu'ils y soient contraints par la force des choses, ce qui n'est pas du tout la même chose.

### **Archi milliardaire, philanthrope et prophète, il mériterait d'être canonisé !**

**- Le coronavirus et la Fondation Gates par F. William Engdahl - Mondialisation.ca, 20 mars 2020**

- Nous devons admettre que Bill Gates est pour le moins prophétique. Mondialisation.ca, 20 mars 2020

LVOG - Quel saint homme !

Pour finir, il est bien obligé d'admettre "*qu'il n'y a pratiquement aucune région où sévit la pandémie actuelle de coronavirus qui ne porte pas les empreintes de l'omniprésent Gates. Si c'est pour le bien de l'humanité ou s'il y a lieu de s'inquiéter, le temps nous le dira.*"

LVOG - Comme si Gates se souciait du "*bien de l'humanité*" ! Parce que le temps de s'en inquiéter ne serait pas venu, autant dire jamais ! Je mets le lien vers cet article car cela vaut le coup, il fourmille de précisions intéressantes.

<https://www.mondialisation.ca/le-coronavirus-et-la-fondation-gates/5643088>

### **Tout ça pour ça. Quelle misère !**

Rappel d'un internaute :

- "- saison 2018-2019: 8 semaines d'épidémie de grippe, entre autres virus H3N2 et H1N1: 8 000 décès attribué à la grippe
- saison 2017-2018: grippe -> 3000 décès
- saison 2016-2017: grippe -> 14 400 décès"

LVOG - Rien qu'en France et pas dans le monde, entre 250 et 650.000 morts par an dus à la grippe.

### **La bourse ou la vie, choisissez !**

LVOG - La récession mondiale annoncée par le FMI et la Banque mondiale était déjà rampante, pour éviter qu'elle prenne une tournure inattendue et dangereuse, il fallait commencer par exercer un contrôle total de la population, c'est fait. Mais comment la déclencher ? Vous connaissez la réponse.

**- La pandémie de Covid-19 entraîne un effondrement de l'activité économique - euronews.com 24 mars 2020**

L'activité du secteur privé dans la zone euro a chuté en mars à un rythme "sans précédent", conséquence de la pandémie du nouveau coronavirus, ce qui fait dire aux analystes que "la récession ne fait que commencer".

L'effondrement de l'activité globale surpasse "de loin" celui observé "au plus fort de la crise financière mondiale", remarque Chris Williamson, économiste chez Markit.

M. Williamson souligne par ailleurs que "l'assombrissement des perspectives d'activité s'est répercuté sur le marché de l'emploi, les entreprises de la zone euro ayant en effet signalé la plus forte réduction de leurs effectifs depuis juillet 2009". euronews.com 24 mars 2020

LVOG - Bravo le champion, le coronavirus, personne n'y a vu que du feu !

**- Les Bourses européennes et asiatiques en hausse - euronews.com 24 mars 2020**

**L'air de rien, ils ont confirmé qu'ils avaient un droit exclusif de vie ou de mort sur l'ensemble de la population, hormis les nantis.**

Et vous acceptez cela ? Si c'est le cas, vous nous faites plus peur qu'un malheureux virus.

- C'est l'heure de tester la maîtrise de vous-même.
- C'est l'heure de tester vos facultés mentales.
- C'est l'heure de tester vos facultés intellectuelles ou cognitives.
- C'est l'heure de tester vos connaissances et les leçons que vous avez tirées (ou non, sic!) de vos expériences passées.
- C'est l'heure de tester votre capacité à faire preuve de discernement, de logique (dialectique), de méthode, de perspicacité, de lucidité.

Inutile de me communiquer les réponses.

**A bas le confinement !**

Le confinement est une mesure qui sert notamment à masquer l'état de délabrement avancé du service public de la santé dans chaque pays.

**Quand l'Autriche s'apprête à passer aux dépistages massifs, ils lâchent le morceau.**

Reuters - Face à ce qui se passait en Italie voisine, elle a été l'un des premiers pays européens à ordonner un confinement strict de sa population.

L'objectif est de repousser autant que faire se peut le pic d'infections afin d'éviter que les hôpitaux soient submergés de malades.

"Notre but, c'est que le nombre d'infections ne double que tous les 14 jours et non pas tous les deux, trois ou cinq jours", a dit le chancelier Kurz. Reuters 24 mars 2020

LVOG - Pourquoi empêchent-ils les gens de se faire dépister à leur demande ? C'est un déni du droit à la santé, ni plus ni moins. Ce sont eux qui décident de votre destin, si vous devez demeurer en bonne santé, tomber malade ou mourir. Voilà ce que cela signifie et ce que la majorité approuve, quelle ignorance !

Pourquoi n'ont-ils pas pris des mesures conservatoires pour protéger les personnes à risque ? Ils doivent estimer que ce sont des déchets de leur société pourrie.

Pourquoi n'ont-ils pas réquisitionné toutes les cliniques privées ? Pas touche à la propriété des moyens de production, qui là en l'occurrence est la source d'enrichissement la plus cynique qui soit.

Pourquoi refusent-ils de prescrire en masse, mieux, de laisser en vente libre la Nivaquine et l'antibiotique qui va avec pour prévenir toute infection ou tuer ce virus chez les porteurs sains ? Vous avez deviné la réponse.

### **La réaction jubile. Pour le moment...**

#### **- Dans les pays du G7, les citoyens approuvent largement les mesures de lutte contre l'épidémie - LeFigaro.fr 25 mars 2020**

«Distanciation sociale», fermeture des commerces, des écoles et confinement sont jugés efficaces contre le Covid-19.

Les opinions des grandes puissances du G7, touchées à des stades divers par la pandémie de coronavirus, font jusqu'à présent preuve d'une certaine résilience. Un sondage Kantar (\*), réalisé entre le 19 et le 21 mars au Canada, en France, en Allemagne, en Italie, au Japon, au Royaume-Uni et aux États-Unis montre que les mesures prises pour endiguer le virus y sont bien ou assez bien comprises par 90 % de la population.

Ce résultat est d'autant plus remarquable qu'une partie de ces démocraties a institué des mesures de confinement impliquant de renoncer temporairement à certaines libertés fondamentales.

«Ces résultats montrent à quel point les opinions ont intégré la menace à la fois sanitaire et économique qui pèse sur elles - au point de consentir des sacrifices qui, en temps normal, leur sembleraient inenvisageables», observe Emmanuel Rivière, directeur de la division Public à l'institut Kantar. LeFigaro.fr 25 mars 2020

#### **Comment fonctionne la manipulation des consciences ? Comment éveiller une émotion de peur ? Comment "*bien*" répondre à un sondage. Mode d'emploi.**

En recourant à des questions orientées. Dans les trois cas présentés dans les premières questions figurant dans ce sondage, insidieusement seule l'infection par le virus est envisagée. Peu importe que ce soit au conditionnel, puisque cette précaution oratoire était justement destinée à vous inoculer sournoisement le virus de la peur, sous-entendant que quoique vous fassiez le virus pourrait vous "*affecter*".

Question n°1 - Comment ma propre santé pourrait être affectée

Question n°2- Comment la santé de ma famille et de mes amis pourrait être affectée

Question n°3- Comment la santé des personnes vivant dans mon pays pourrait être affectée

Question n°4- Diriez-vous que vous comprenez bien ou assez bien les mesures que vous pouvez prendre personnellement pour limiter la propagation du coronavirus ?

LVOG - En France, 93% ont répondu avoir « *bonne compréhension des mesures* », martelées en boucle 24h/24 par la totalité des médias et des acteurs politiques sans exception, union nationale oblige !

Question suivante - Parmi les sources suivantes, à laquelle vous fiez-vous le plus pour obtenir des informations fiables sur l'épidémie de coronavirus ? Une seule réponse possible.

En France.

- 33% Journal télévisé
- 18% Mon médecin ou professionnel de santé
- 18% Gouvernement/ hommes politiques
- 11% Journaux ou sites Internet de journaux
- 6% Réseaux sociaux tels que Facebook, Twitter
- 5% Les amis et la famille

LVOG - Là, c'est carrément désespérant ou suicidaire !

Question suivante - Concernant la façon dont votre gouvernement réagit à l'épidémie de coronavirus, pensez-vous que les mesures qu'il a mises en place...

En France.

- 7 % ont répondu qu'elles "vont trop loin"
- 42 % elles sont "relativement appropriées"
- 49 % elles "ne vont pas assez loin"

LVOG - Dans quel sens ? Réponse à la dernière question.

Question suivante - Dans l'ensemble, comment évaluez-vous le comportement des citoyens de votre pays dans la lutte contre l'épidémie de coronavirus ?

En France.

- 62% l'ont jugé "mauvais".

LVOG - Bref, ils en redemandent !

### **Crime de lèse-majesté impardonnable.**

**- A l'heure du confinement en Europe, la Suède fait cavalier seul dans sa lutte contre le coronavirus - AFP 24 mars 2020**

A l'heure où de plus en plus de pays européens confinent leur population pour endiguer la propagation du nouveau coronavirus, la Suède a choisi une autre voie, plus souple, laissant écoles primaires, restaurants et bars ouverts.

Ce contraste saisissant fait débat dans l'opinion publique: et si la Suède n'en faisait pas assez pour protéger sa population ?

LVOG - C'est l'AFP qui pose cette question, pas les intéressés, les Suédois.

AFP - Les autorités recommandent aussi à toute personne "à risque" de rester chez elle. Les rassemblements de plus de 500 personnes sont interdits (la limite est de deux personnes en Allemagne), les lycées et universités sont fermés.

Mardi, le gouvernement a exhorté les bars et les restaurants à se limiter aux services à table, afin d'éviter les files d'attente et assurer une distance minimale entre chaque client. Mais, pour beaucoup, la vie continue normalement.

Samedi soir, bars et restaurants de la capitale ont fait le plein, et les transports continuent d'être pris d'assaut aux heures de pointe.

Toutefois, comme chez la plupart de ses partenaires européens, les frontières suédoises sont désormais fermées aux voyages jugés "non-essentiels".

Le Parlement suédois a aussi accéléré l'adoption d'un projet de loi permettant la fermeture d'écoles primaires et maternelles si nécessaire.

Pourquoi cette attitude face à la propagation du virus ? s'interrogent les médias suédois.

Le gouvernement répond qu'il suit les recommandations de l'Agence de santé publique et affirme être prêt.

LVOG - Que lui reproche l'AFP, de suivre les recommandations de l'Agence de santé publique plutôt que les médias aux ordres de l'oligarchie.

AFP - Si les autorités sanitaires n'ont pas encore demandé aux écoles de fermer, c'est car ce sont les personnes âgées qui doivent rester à la maison, pas les enfants, justifient-elles.

LVOG - Allez faire comprendre cela aux ordures de l'AFP...

AFP - La confiance accordée par le gouvernement aux autorités sanitaires ne fait pourtant pas l'unanimité.

Plusieurs experts et personnalités publiques ont accusé l'Agence de mettre la vie des gens en danger.

LVOG - L'AFP se fait le relais des agents de cette machination.

AFP - Alors même que la pression sur le gouvernement suédois et l'Agence de santé publique s'accroît, les autorités campent sur leur position, rejetant toutes mesures drastiques qu'elles n'estiment pas assez efficaces pour justifier leur impact sur la société.

LVOG - La pression en question est ultra minoritaire mais comme elle provient d'acteurs influents l'AFP veut faire croire le contraire. Et puis, imaginez un pays qui s'en sort sans confiner la population, quel mauvais élève, quel mauvais exemple, il va leur foutre la baraque en l'air, c'est insupportable, pas un seul des 7,5 milliards d'habitants de cette planète ne doit rester insensible au règne de la terreur que l'oligarchie tente de leur imposer, tous doivent se soumettre.

AFP - Lundi, Johan Giesecke, ancien épidémiologiste de l'Institut national suédois de contrôle des maladies infectieuses et actuel conseiller au sein de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), a même encouragé les Suédois à sortir et à profiter du soleil printanier.

"Amenez un ami et marchez à un mètre l'un de l'autre. N'étreignez pas votre voisin. Apportez un thermos et asseyez-vous sur un banc. C'est aussi mauvais pour la santé de rester assis à la maison", a affirmé M. Giesecke sur la chaîne publique SVT.

Mardi, 2.272 cas de nouveau coronavirus avaient été détectés dans le royaume scandinave de quelque 10 millions d'habitants, où 36 personnes sont mortes des suites de la maladie, selon les autorités sanitaires.

En Norvège et au Danemark - qui comptent chacun environ la moitié de la population suédoise - les autorités ont respectivement enregistré 2.566 et 1.703 cas. La Finlande, 5,5 millions d'habitants, dénombrait elle 792 cas lundi.

Cependant, le nombre réel de malades est certainement plus élevé car les tests ne sont effectués que sur une certaine frange de la population. AFP 24 mars 2020

LVOG - Comme très souvent à vouloir trop en faire, c'est au dernier paragraphe que l'AFP se démasque, et par la même occasion montre comment les autorités de la plupart des pays instrumentalisent ce qu'il faut bien appeler un insignifiant virus, en réalisant un amalgame entre porteurs sains du virus et malades et le tour est joué.

### **Le milicien d'extrême droite a frappé. L'Inde occupé, les Indiens prisonniers !**

LVOG - Il ne pourra même pas expulser les musulmans sans papier, ah comme c'est dommage s'étouffe le BJP/RSS/VHI !

### **- Coronavirus : l'Inde ordonne trois semaines de confinement à ses 1,3 milliard d'habitants - Franceinfo 25 mars 2020**

L'Inde se confine à son tour. Le Premier ministre indien Narendra Modi a ordonné mardi 24 mars un confinement total du pays et de ses 1,3 milliard d'habitants, pendant trois semaines pour lutter contre la pandémie de coronavirus.

A compter de minuit aujourd'hui, tout le pays va entrer en confinement. Pour sauver l'Inde, pour sauver chaque citoyen, vous, votre famille", a déclaré le chef de gouvernement indien lors d'une adresse télévisée à la nation. "Si ces 21 jours ne sont pas respectés, le pays et votre famille vont revenir 21 ans en arrière", a estimé le dirigeant nationaliste hindou. "Il n'y a aucun autre moyen d'échapper au coronavirus", a-t-il prévenu.

"La seule manière de nous protéger du coronavirus c'est de ne pas sortir de chez nous, quoi qu'il arrive, de rester chez nous", a déclaré le Premier ministre indien Narendra Modi lors d'une allocution télévisée, la deuxième en moins d'une semaine.

"Chaque quartier, chaque ruelle, chaque village sera verrouillé", a-t-il ajouté

Sitôt ces mots prononcés, des Indiens à travers le pays se sont précipités en panique vers des magasins d'alimentation pour faire des stocks de provisions.

Le pays dénombre 519 cas confirmés de coronavirus, qui y a déjà causé la mort de 10 personnes, selon le dernier bilan officiel mardi soir. Franceinfo 25 mars 2020

LVOG - 519 cas, 10 morts sur 1,4 milliard d'habitants, c'est colossal, on en tremble ! Mais c'est que ces cinglés ont réussi à foutre la trouille aux Indiens, eux qui sont habituellement indisciplinés ne mouffent pas. Ma compagne de retour après une absence de 8 jours dans sa famille m'a raconté que tous les gens dans les villages ne dormaient plus et avaient peur de mourir.

### **En complément**

- Coronavirus: L'Egypte instaure un couvre-feu nocturne - Reuters 25 mars 2020

### **Mauvaises nouvelles pour les propagandistes de la terreur, du chaos et du totalitarisme.**

- Italie : malgré une hausse du nombre de décès ce mardi, la contagion semble ralentir - euronews 25 mars 2020

- Coronavirus: Possible ralentissement des contaminations en Allemagne - Reuters 25 mars 2020

- Chine : l'étau se desserre autour du Hubei - euronews 25 mars 2020

### **Une coïncidence révélatrice.**

**- En Italie, le Covid-19 se répand uniquement dans les régions touchées par le paludisme Réseau Voltaire 23 mars 2020**

L'Italie a connu une épidémie de paludisme ou malaria en 2013-2017 avec 3 805 cas recensés.

Or, la carte des personnes infectées recoupe très exactement celle des 59 138 cas d'infection au Covid-19.

Le paludisme comme le Covid-19 sont traités efficacement avec de la chloroquine. Réseau Voltaire 23 mars 2020

### **Les intérêts idéologiques nauséabonds du régime sont incompatibles avec la santé de la population.**

**- Coronavirus : le professeur Raoult se met en retrait du conseil scientifique - BFMTV 25 mars 2020**

Le professeur Didier Raoult a annoncé ce mardi qu'il se retirait du conseil scientifique accompagnant l'exécutif sur le coronavirus, assurant néanmoins rester en contact avec le chef de l'État.

Le professeur Raoult, dont les préconisations pour un traitement à la chloroquine des malades du Covid-19 font polémique, a annoncé mardi se mettre en retrait du conseil scientifique accompagnant l'exécutif sur la maladie, assurant privilégier un lien "direct" notamment avec Emmanuel Macron.

Dans une vidéo publiée sur YouTube et relayée sur les réseaux sociaux, Didier Raoult affirme rester en contact avec le ministère de la Santé et le président de la République "directement", "pour leur dire ce que je pense", "parce que le conseil ne correspond pas à ce que je pense être un devoir de conseil stratégique".

Sur les deux premiers avis (datés du 12 et 14 mars) du conseil scientifique, rendus publics par le ministère de la Santé, le nom du professeur Raoult figure avec la mention "excusé". En revanche, son nom ne figure plus dans la liste des membres sur le troisième avis, daté du 16 mars.

Didier Raoult, spécialiste reconnu des maladies infectieuses, teste actuellement la chloroquine - un antipaludéen - sur des patients atteints du Covid-19. Dimanche, son équipe a annoncé son intention d'administrer "à tous les patients infectés" son traitement hydroxychloroquine + azithromycine. BFMTV 25 mars 2020

LVOG - J'ai lu qu'il y avait une pétition en soutien au professeur Didier Raoult qui a recueilli des dizaines de milliers de signatures, il mérite qu'on le soutienne.

### **Point de vue d'un médecin généraliste belge (30 ans d'expérience), le docteur Eric Beeth.**

- Aujourd'hui, pour éviter qu'un patient Covid-19 ait besoin d'être hospitalisé, un médecin généraliste pourrait, après avoir effectué un ECG préliminaire, prescrire 200 mg d'hydroxychloroquine : d'abord une dose de charge de 2 x 2 comprimés par voie orale pendant le repas, puis 1 comprimé 2 x / pendant 4 jours. Une dose matinale de 200 mg peut être poursuivie pendant 4 à 5 jours, mais en principe, selon les études préliminaires (\*), cela aurait déjà un effet antiviral très significatif. La plupart des hôpitaux manquent déjà d'hydroxychloroquine, bien que cela ne coûte que quelques centimes. Mondialisation.ca, 23 mars 2020

\* [www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/32150618](http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/32150618) In Vitro Antiviral Activity and Projection of Optimized Dosing Design of Hydroxychloroquine for the Treatment of Severe Acute Respiratory Syndrome Coronavirus 2 (SARS-CoV-2). Clin Infect Dis. 2020 Mar 9 ( epub ahead of print )

### **La vérité est révolutionnaire, qui s'en souvient encore ?**

**- Covid VF COVID-19: Toute vérité compte trois étapes par Larry Romanoff - Mondialisation.ca, 24 mars 2020**

D'abord, on la tient pour nulle et non avenue.

Ensuite tout le monde la tourne en ridicule.

Enfin, on la tient pour allant de soi.

Avec COVID-19, nous sommes désormais dans la phase 2. Au début, les médias restaient sourds aux affirmations et analyses montrant que le virus pouvait tout à fait provenir des États-Unis. Mais la circulation des informations, la concordance des indices, réévalués de toutes parts – et jusque aux États-Unis même – étant devenus trop intenses, cet éclairage est désormais ouvertement tourné en ridicule dans les médias occidentaux.

Il a fallu peu de temps aux virologues chinois pour découvrir et démontrer que la source initiale du virus n'était ni la Chine, ni Wuhan, ni le marché des fruits de mer, mais pouvait clairement être retracée jusqu'aux États-Unis ; un scénario possible étant que le virus pouvait en réalité provenir de l'arsenal bactériologique US de Fort Detrick – fermé en juillet dernier sur ordre du CDC (Ndt : le Centre pour le contrôle et la prévention des maladies : la principale agence fédérale US en matière de protection de la santé publique), pour des questions de contamination – et qu'il aurait été introduit en Chine à l'occasion de la compétition sportive militaire internationale d'octobre 2019 (CISM Military World Games : Wuhan 2019).

De leur côté, les virologues japonais et taiwanais parvenaient eux aussi, indépendamment, à la conclusion que l'origine du virus pouvait bien être américaine.

Avant le début de la crise, les Américains se sont surpassés en balivernes pour se défaire sur les consommateurs de chauves-souris, de serpents et de pangolins, du marché des fruits de mer de Wuhan, et sur un prétendu programme d'armes bactériologiques de l'Université de Wuhan (qui n'a jamais existé). La version « made in CIA » selon laquelle la contamination était partie de cette université s'est répandue via Voice Of America et Radio Free Asia. En soulignant que des chercheurs chinois avaient participé (il y a 7 ans) à des recherches sur les virus financées par le NIH (National Institutes of Health américain), ce qui est exact, cet éclairage imputait implicitement la responsabilité de l'épidémie à la Chine, en éludant l'absence totale de lien pertinent entre un programme universitaire de 2013 et les événements actuels.

Je dois reconnaître que les Américains se sont surpassés pour s'emparer les premiers du micro et pondre une version « officielle » d'un événement en cours, tout en inondant les médias de preuves toutes faites, sans laisser le temps à un public crédule d'assembler lui-même les pièces du puzzle de manière logique.

Ce faisant, ils passaient à la trappe une évidence majeure : quelle nation voudrait créer ou libérer une arme biologique spécifiquement ciblée sur elle-même ? Ils écartaient aussi d'un revers de main la probabilité d'un « échec et mat » géopolitique – un virus étant une puissante arme de guerre économique, capable d'infliger à l'économie chinoise ce qu'aucune guerre commerciale ne pouvait lui infliger.

Les lecteurs négligents sont loin d'imaginer à quel point, dans la mentalité américaine, les impératifs géopolitiques ne manquent pour s'en prendre à la Chine, à l'Iran et à l'Italie, les autres pays n'étant dès lors que de regrettables dommages collatéraux.

De nombreux articles sur le virus portant ce type d'éclairage ont été publiés sur des sites d'info. Internet non mainstream – certains de ces articles ayant touché un lectorat énorme, avec des centaines de milliers de téléchargements, souvent republiés sur d'autres sites. Nombre d'entre eux ont été traduits en 6 ou 7 langues et publiés sur des sites Web du monde entier. Simultanément, de nombreux messages ont été publiés sur les médias sociaux chinois, spéculant sur les circonstances étranges et la longue chaîne de coïncidences inhabituelles qui ont conduit à l'épidémie de virus à Wuhan.

L'un de ces articles, traduit et publié sur les réseaux sociaux chinois, avait recueilli 76 000 commentaires, 8 heures après sa parution. Finalement, les principaux médias chinois sont arrivés aux mêmes conclusions – que le virus semblait effectivement provenir des États-Unis et que les Américains se livraient à une dissimulation massive.

Enfin, Zhao LiJian, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, a officialisé cette version des faits, en la relayant lui-même sur les réseaux sociaux US. Un article important paru cette fois dans le New York Times, observait que « les remarques de Zhao se sont diffusées à travers la Chine depuis la principale plateforme chinoise de médias sociaux, Weibo. . . [et] ont été vu plus de 160 millions de fois, sans compter la diffusion des captures d'écran des messages Twitter originaux ».

Comme les Twitts de LiJian, affirmant que le virus a été importé en Chine depuis les USA à l'occasion des Jeux militaires « Wuhan 2019 », provenaient essentiellement d'une source officielle difficilement négligeable et qu'ils exigeaient des autorités US qu'elles rendent des comptes, ils recevaient manifestement trop d'attention du public pour être ignorés. Tout cela a créé une pression politique suffisante pour contraindre les médias occidentaux à répondre. Et bien évidemment, leur réponse déniait toute valeur à la base factuelle des messages et en discréditait l'auteur.

Le 12 mars, Le Guardian (UK) publiait un article affirmant que la ligne de propagande chinoise accusait les États-Unis d'être l'origine de l'épidémie (1). Le 13 mars, le New York Times publiait un article similaire sur le « conspirationnisme chinois sur le coronavirus », et les « fausses allégations » concernant l'origine du virus (2). Le 14 mars, ABC News publiait à son tour un article intitulé « De fausses allégations sur l'origine du coronavirus aggravent les tensions entre les États-Unis et la Chine ». L'article tournait en ridicule l'attitude de la Chine et l'éventuelle origine américaine virus (3). (Ndt : Dans le même temps, les plus grands médias français et francophones s'alignaient unanimement sur les mêmes positions et la même attitude).

Le Seattle Times y allait bientôt de sa propre version de l'histoire en publiant: « La Chine agite une nouvelle théorie sur les origines du coronavirus. La maladie serait américaine (...) introduite en

Chine par des membres de l'armée américaine qui ont visité Wuhan en octobre. Il n'y a pas la moindre preuve pour étayer cela, mais cette idée a reçu l'approbation officielle du ministère chinois des Affaires étrangères, dont le porte-parole accuse les responsables américains de dissimuler ce qu'ils savent au sujet de la maladie » (4). En Angleterre, The Independent publie lui aussi sa propre version de la « théorie du complot en Chine » (5), tout comme CNN (6), etc.

Dans la version d'ABC « Le secrétaire adjoint David Stilwell a donné à l'ambassadeur [chinois] Cui Tiankai une "représentation des faits sans concession", affirmant que Cui était "monté sur ses grands chevaux" devant à cette rodomontade "officielle" américaine ». Le département d'État américain aurait déclaré: « Nous voulions informer clairement le gouvernement [chinois] que, pour le bien des Chinois et du reste du monde, nous ne tolérerions aucune [théorie conspirationniste] ».

Suite quoi, Le Washington Post, Bloomberg et une demi-douzaine d'autres médias et organes de presse se sont rués sur les interviews de l'auteur, trop impatients de pouvoir conspuer eux aussi cette « théorie du complot » et ses zéloteurs. L'ambassade américaine à Pékin s'est également « tournée vers » l'auteur « pour en discuter ».

Néanmoins, si la diffusion des information se poursuit, et si la pression politique qui en résulte peut être maintenue, nous finirons par entrer dans la troisième phase, où les médias commenceront à admettre d'abord la possibilité, puis la probabilité, puis le fait même que les États-Unis sont effectivement le point de départ du « virus chinois ». Mondialisation.ca, 24 mars 2020

<https://www.mondialisation.ca/covid-vf-covid-19-toute-verite-compte-trois-etapes/5643250>

Notes :

(1) <https://www.theguardian.com/world/2020/mar/12/conspiracy-theory-that-coronavirus-originated-in-us-gaining-traction-in-china>

(2) <https://www.nytimes.com/2020/03/13/world/asia/coronavirus-china-conspiracy-theory.html>

(3) <https://abcnews.go.com/Politics/false-claims-sources-coronavirus-spat-us-china/story?id=69580990>

(4) <https://www.seattletimes.com/nation-world/china-spins-tale-that-the-u-s-army-started-the-coronavirus-epidemic/> <https://www.ccn.com/did-coronavirus-originate-in-america-chinese-media-pushes-conspiracy/>

(5) <https://www.independent.co.uk/news/world/americas/coronavirus-start-originate-conspiracy-china-us-wuhan-cdc-robert-redfield-a9398711.html>

(6) <https://www.ccn.com/did-coronavirus-originate-in-america-chinese-media-pushes-conspiracy/>

Larry Romanoff est consultant en gestion et homme d'affaires à la retraite. Il a occupé des postes de direction dans divers cabinets de conseil internationaux et a dirigé sa propre entreprise d'import-export international. Il a été professeur invité à l'Université Fudan de Shanghai, où il a présenté des études de cas en affaires internationales à des classes EMBA supérieures. M. Romanoff vit à Shanghai et est actuellement en train d'écrire une série d'ouvrages sur les rapports entre la Chine et l'Occident. Il peut être contacté au: 2186604556@qq.com. Il est chercheur associé au Centre de recherche sur la mondialisation (CRM/CRG).

**- Droit de réponse chinois: dix questions sur le coronavirus posées aux USA par Wang Fuhua - WeChat and CGTN - Mondialisation.ca, 24 mars 2020**

Ici, nous n'avons accès qu'à la version occidentale des faits sur le nouveau coronavirus, mais comme personne ne peut librement tirer de conclusion sans écouter les deux parties, voici un droit de réponse non-officiel de la Chine.

Pour parer à toute suspicion de « mensonge » de la part des Chinois, toutes les informations données dans ce texte publié sur le site de la chaîne multilingue d'informations télévisées détenue par Pékin CGTN ont été vérifiées. Voir les notes et références en bas de page.

Cet article a été publié pour la première fois sur un compte officiel du réseau social chinois WeChat dénommé Gong Yi Kan Shi Jie, et repris sous forme résumée sur CGTN sous le titre 10 questions for the U.S.: Where did the novel coronavirus come from?

Étant donné que certains grands médias et politiciens américains ont affirmé sans preuves que le nouveau coronavirus est originaire de Chine, ont blâmé et calomnié la Chine, et ont même demandé à la Chine de faire des excuses, j'ai toutes les raisons de poser mes propres 10 questions sur son origine nord-américaine. Mieux encore, contrairement aux États-Unis, j'ai fait beaucoup de recherches et je fonderai mes questions sur la couverture médiatique internationale du COVID-19.

Question 1

Puisque le directeur des Centres américains de contrôle des maladies (CDC), Robert Redfield, a admis que certains Américains apparemment morts de la grippe avaient été en fait testés positifs au nouveau coronavirus, puis-je conclure que ces personnes sont réellement mortes du nouveau coronavirus ? Parmi les 34 millions de patients atteints de la grippe, avec un bilan de 20 000 décès, combien ont été mal diagnostiqués ?

Quand ces erreurs de diagnostic ont-elles commencé ? Et ont-elles réellement commencé à partir d'août 2019 ? Ces questions sont essentielles. Le monde attend une explication des États-Unis.

Question 2

A propos des erreurs de diagnostic admises par le CDC américain, je me gratte la tête – les États-Unis ne possèdent-ils pas les meilleures technologies médicales du monde ? Pourquoi cela est-il arrivé ?

Comme des opacités (taches blanches) sont facilement visibles sur les scanners des poumons des patients atteints de la nouvelle pneumonie due au coronavirus, il aurait dû être facile de séparer les cas de COVID-19 et de grippe H1N1. Mais pourquoi y a-t-il eu autant d'erreurs de diagnostic ?

Cela me remet en tête la demande du vice-président américain Mike Pence de contrôler tous les messages [des autorités sanitaires, NdT] concernant le coronavirus. Pourquoi la Maison Blanche demande-t-elle un contrôle des messages ? Les États-Unis ont-ils quelque chose à cacher ?

Question 3

Pourquoi les États-Unis se sont-ils retirés de la Convention sur l'interdiction des armes biologiques (CABT, acronyme anglais BTWC) de 1972 en 2001 ? Pourquoi ont-ils tenté d'empêcher la mise en place d'un mécanisme de contrôle de l'exécution de la Convention ? Faisait-il obstacle à la mise au point d'armes biologiques par les États-Unis ?

Si la réponse est non, pourquoi y a-t-il de nouveaux laboratoires biologiques en Géorgie, en Ukraine, en Moldavie, en Arménie, en Azerbaïdjan, en Ouzbékistan et au Kazakhstan ? [1] Ces laboratoires sont-ils destinés à des guerres biochimiques ? Il est impossible qu'ils gardent des virus comme animaux de compagnie. Si les États-Unis visaient à provoquer une guerre biochimique, qui serait alors leur première cible ?

Et que dire de l'épidémie de grippe porcine en Chine l'année dernière ? Ce qui est étrange, c'est qu'elle ait éclaté en différents endroits simultanément, et non à des moments différents. Pourquoi a-t-on utilisé des drones pour empoisonner les porcs ? [2] Les États-Unis étaient-ils derrière tout cela ? J'ai entendu dire que c'était des spéculateurs. Mais cette théorie n'a aucun sens – puisque la grippe porcine a tué des millions de porcs en Chine en un temps très court, lesdits spéculateurs auraient subi de grandes pertes au lieu de faire des profits.

La meilleure réponse possible à cela était une ingérence étrangère. J'étais de ceux qui se demandaient si les États-Unis avaient quelque chose à voir avec cela et qui espéraient une explication.

#### Question 4

L'Institut de recherche médicale sur les maladies infectieuses de l'armée américaine situé à Fort Detrick, dans le Maryland, a été fermé en juillet 2019. Était-ce à cause de virus échappés ?

Un mois plus tard, une épidémie de grippe s'est déclarée dans tout le pays. Ces deux événements étaient-ils liés d'une manière ou d'une autre ?

Les diagnostics erronés ont-ils été simplement inventés pour dissimuler de tels secrets ? Est-ce que c'est également devenu une raison, pour les États-Unis, de rejeter la faute sur d'autres pays en les accusant d'être à l'origine du nouveau coronavirus ?

Était-ce une extraordinaire coïncidence ou un secret inavouable ? Pourquoi les États-Unis ont-ils fait supprimer, en mars 2020, un grand nombre de reportages en langue anglaise qui couvraient la fermeture de Fort Detrick ? Y a-t-il quelque chose à cacher, ou quelque chose à redouter ? [3]

#### Question 5

Lors des 7èmes Jeux mondiaux militaires qui se sont tenus à Wuhan (18-27 octobre 2019), pourquoi l'équipe américaine (369 membres) a-t-elle remporté ZÉRO médailles d'or ? [4] Cela semble-t-il un résultat normal pour la première puissance militaire mondiale ? Votre gouvernement l'a-t-il fait exprès ?

Parmi les 369 participants, y a-t-il eu des cas de grippe ? Était-il possible qu'ils aient été porteurs du nouveau coronavirus ? La meilleure chose à faire pour les États-Unis est d'arrêter de faire l'autruche et de faire passer à ces 369 personnes des tests de procalcitonine (PCT) pour voir si elles sont infectées...

#### Question 6

Pourquoi les États-Unis ont-ils organisé Event 201, une simulation de pandémie mondiale en octobre 2019 ? [5] Pourquoi la directrice adjointe de la CIA y a-t-elle participé ? Est-ce parce que les États-Unis avaient prévu qu'un virus hautement infectieux allait provoquer une pandémie ? Un mois plus tard, des cas de pneumonie de cause inconnue ont été détectés en Chine et une pandémie s'est déclarée trois mois plus tard. Ce n'est probablement pas une simple coïncidence.

#### Question 7

Le Japon, la Corée du Sud, l'Italie et l'Iran ont tous signalé que nombre de leurs premiers cas confirmés de COVID-19 n'avaient pas d'antécédents d'exposition à la Chine mais montraient un lien avec les États-Unis. Comment cela se fait-il ?

La recherche génétique montre que le type de nouveau coronavirus trouvé en Chine appartient au groupe C, mais les virus des groupes A et B – les virus parents et grand-parents du groupe C – se trouvent tous deux aux États-Unis. Pourquoi ? Un patient japonais a été diagnostiqué comme atteint d'une grippe à Hawaï mais a été testé positif au COVID-19 à son retour au Japon. Comment expliquer cela ? [6]

Certains cas de COVID-19 aux États-Unis n'avaient aucun lien avec la Chine. D'où cela vient-il, alors ?

#### Question 8

Vous n'avez aucune raison de nier que la pandémie de 1918 est née sur votre territoire. Mais vous avez laissé l'Espagne en porter la responsabilité pendant un siècle. N'avez-vous pas honte ?

L'histoire semble se répéter. Les États-Unis jouent-ils à nouveau le même jeu et tentent-ils d'étiqueter le nouveau coronavirus comme « chinois » ?

#### Question 9

La pandémie de 1918, qui a provoqué un milliard d'infections, avec un nombre de décès « estimé entre 17 et 50 millions, et peut-être même jusqu'à 100 millions... une des épidémies les plus meurtrières de l'histoire de l'humanité », selon Wikipedia, provenait des États-Unis, mais les États-Unis ne se sont jamais excusés auprès du monde.

Jusqu'à présent, l'origine du nouveau coronavirus est encore inconnue, mais les États-Unis exigent des excuses de la Chine, comme c'est ridicule ! Rappelons que la pandémie de grippe H1N1 de 2009, qui a tué 300 000 personnes, était également originaire des États-Unis, ainsi que le VIH-sida. Pourquoi ne pas l'admettre face au monde entier ?

#### Question 10

Dans les films, les États-Unis aiment jouer le rôle du sauveurs du monde. L'image de Captain America est l'un de ses symboles les plus populaires. Mais dans la réalité, face à une catastrophe comme le COVID-19, où est Captain America ?

Les États-Unis n'en font pas assez pour protéger leurs citoyens chez eux, ou sur le bateau de croisière Diamond Princess. Ils ont même tenté de rendre le Japon responsable des Américains qui étaient à bord du Diamond Princess. Comment les États-Unis ont-ils le culot de faire tout cela et d'accuser la Chine d'irresponsabilité ?

Alors que la Chine a fait gagner au monde un temps précieux pour combattre le COVID-19, les États-Unis ont accusé la Chine d'être passive et de manquer de transparence. Quand la Maison Blanche a demandé au CDC d'arrêter de comptabiliser les personnes testées positives au nouveau coronavirus, cela a-t-il été considéré comme de la transparence ? [7]

Lorsque le gouvernement américain a conseillé à ses citoyens de ne pas porter de masques, n'était-ce pas de la passivité ? Trop de questions appellent des explications de la part des États-Unis. Mondialisation.ca, 24 mars 2020

<https://www.mondialisation.ca/droit-de-reponse-chinois-dix-questions-sur-le-coronavirus-posees-aux-usa/5643289>